

14 fév 2007 -13:16

Le Ministre Armand De Decker rencontre la diaspora congolaise active dans le secteur de la santé

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, organise le jeudi 15 février une réunion sur le rôle de la diaspora congolaise active dans le secteur de la santé et le rôle des hôpitaux et cliniques belges, dans le renforcement du système de santé en République Démocratique du Congo.

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, organise le jeudi 15 février une réunion sur le rôle de la diaspora congolaise active dans le secteur de la santé et le rôle des hôpitaux et cliniques belges, dans le renforcement du système de santé en République Démocratique du Congo.

Le Ministre Armand De Decker rencontre la diaspora congolaise active dans le secteur de la santé Bruxelles, le 14 février 2007. Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, organise le jeudi 15 février une réunion sur le rôle de la diaspora congolaise active dans le secteur de la santé et le rôle des hôpitaux et cliniques belges, dans le renforcement du système de santé en République Démocratique du Congo. Les autorités congolaises et la Coopération belge au Développement souhaitent faciliter l'implication des membres de la diaspora dans le développement de leur pays d'origine et leur permettre de jouer pleinement leur rôle d'acteurs du développement. Elles veulent aussi encourager les hôpitaux et cliniques belges à réaliser des partenariats avec des hôpitaux congolais. Une cinquantaine de participants, directeurs médicaux d'hôpitaux et/ou médecins issus de la diaspora, seront présents à la réunion du 15 février, notamment des représentants de l'association « TSHELA » dont l'objectif est de promouvoir la qualité des soins infirmiers en Afrique par la création d'une structure de formation continue et d'échanges professionnels entre le Nord et le Sud dans le secteur infirmier ; des représentants du programme MIDA (Migration pour le Développement en Afrique) de l'Organisation Internationale pour les Migrations (OIM) qui permet à des membres de la diaspora de participer à des missions de développement dans leur pays d'origine, généralement pour une durée variant entre 6 semaines et quelques mois ; des représentants du programme de partenariat initié par les Cliniques de l'Europe à Bruxelles, en collaboration avec l'OIM et la Coopération belge, qui porte sur des formations de médecins congolais et des apports de matériel médical en RDC. Au cours de ce dialogue, le Ministre Armand De Decker proposera d'étendre les programmes actuels et de créer de nouveaux programmes. Il souhaite notamment augmenter le nombre de missions en RDC de membres de la diaspora actifs dans le secteur de la santé, augmenter le nombre des partenariats entre hôpitaux, faciliter la formation de médecins congolais en Belgique, permettre l'apport de matériel médical vers la RDC, encourager la mobilisation de la diaspora et favoriser d'autres formes d'implications des hôpitaux et cliniques belges et de la diaspora. La réunion aura lieu au Palais d'Egmont à Bruxelles le jeudi 15 février à 10 heures. Contact Presse : Erik Silance Porte-parole du Ministre Gsm : 0475/756 288@ : erik.silance@diplobel.fed.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be